



David Mauricio Gomez Ferreira

19 h · 🌐

En su aniversario 102 a la refinera de Barrancabermeja le urge contratación de personal directo de Mantenimiento

El 18 de febrero de 1922 inicio operaciones en la bella hija del Sol un "alambique" que con el paso de un centenar de años se convirtió en la principal refinera del país.

Han sido muchos los retos para ser lo que hoy es, pero sobre todo los retos para seguir sosteniéndose pese a la no realización del PMRV, lo cual nos exige ser ingeniosos de cara a la transición energética.

Sin embargo su principal activo el "talento humano" ha sido debilitado.

Hoy la refinera de Barrancabermeja tiene debilitada su nómina directa, en especial en las áreas de mantenimiento, que en su mayoría han cumplido su ciclo laboral y han empezado a acceder a la pensión de jubilación, lo cual nos alegra, pero que lamentablemente por política administrativa no ha sido remplazada.

Mi llamado en este aniversario de la refinera más importante del país a la alta administración de Ecopetrol es a completar la nómina directa, dado a que esto genera impacto en la empleabilidad, mejoramiento de la calidad de vida de muchas personas y sobre todo calidad en sus procesos, empoderamiento y sentido de pertenencia del personal contratado.

David Mauricio Gómez  
USO Nacional

@seguidores ¡Noticias UNO se DEFIENDE!



Mueve el mouse para ver la foto en 3D

11

1 comentario

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes



Escribe un comentario...



Jorge Gomez Otero

Esto es realidad es una lastima que poco a poco se vaya acabando la mano de obra en barranca ermaja estos hierros que nos sigue dando de comer y que el gobierno no reactive la mano de obra de Colombia porque ahí en la refinera vienen del todo país y d... [Ver más](#)

12 h Me gusta Responder

